



Hoy es  
Miércoles de Ceniza,  
inicio de la Cuaresma.

Tiempo de reflexión  
y conversión.  
Paz y Bien.

### Más de 23 kilos de cocaína ocupados en Peñas Blancas

El eficiente trabajo de los Puestos de Control Fronterizo de la Policía Nacional, permitió la incautación de 23 kilos con 176 gramos de cocaína que venían ocultos en cabezal Freightliner, placa guatemalteca C 630BMD, con remolque placa TC54BVK, explicó en Conferencia de Prensa el Comisionado Mayor César Cuadra Soriano, II Jefe de Relaciones Públicas.

Al momento de pasar la frontera los oficiales perfilaron el vehículo, mismo que fue dejando en abandono por su conductor. En inspección realizada se detectó compartimento artesanal oculto en el piso del remolque, extrayendo 18 paquetes de forma rectangular, envueltos con cinta adhesiva, que al realizar la prueba de campo dio positivo a cocaína.



## Capturan a dos sujetos que robaron, secuestraron y violaron a una joven en Managua



**Elvis Jonathan Centeno Urbina**



**Cristofer Alberto Silva**

Producto de un intenso trabajo investigativo, búsqueda y captura, la Policía de Managua logró detener a los delincuentes Cristopher Alberto Silva y Elvis Jonathan Centeno Urbina, quienes se dedicaban a robar a bordo de motocicletas.

“El día domingo 16 de febrero del año 2020 a las 5:30 de la mañana, la ciudadana identificada con iniciales A.C.H.G. fue interceptada por dos sujetos, quienes se desplazaban en motocicleta con cascos protectores, la intimidaron con arma de fuego, robándole una cartera conteniendo un teléfono celular, dinero y posteriormente la obligaron a subirse a la moto, siendo abusada sexualmente”, explicó el Jefe Policial.

“Equipo Técnico de investigación de la Comisaría de la Mujer, recepcionó denuncia, realizó inspección y fijación fotográfica de la escena del hecho y realizó técnica de retrato hablado del rostro de los delincuentes y descripción física, tatuajes, color de cascos protectores, vestimenta y calzado”, detalló el Jefe Policial.

A los sujetos capturados se les ocupó una motocicleta negra con rojo marca Serpento placa M 164 303, dos cascos de protección, cuatro celulares que son de víctimas «de otros hechos que estamos investigando», agregó Cuadra.



## Homicidio en Villa Guadalupe esclarecido

La Policía Nacional logró rápidamente el esclarecimiento del homicidio registrado el día de ayer martes 25 de febrero de 2020, en Villa Guadalupe, Distrito 2, Managua, cuya víctima es José Ramón López Fernández.

“Testigos entrevistados por la Policía Nacional refieren que el sujeto Israel Antonio Aguilar discutió y forcejeó con la víctima motivado por rencillas, causando su fallecimiento por asfixia mecánica, el delincuente será llevado ante las autoridades correspondientes para que enfrente a la justicia el delito de homicidio”, explicó el Comisionado Mayor Cuadra.



## Policía de Río San Juan desarticula agrupación delincencial dedicada al abigeato

La Policía Nacional en el departamento de Río San Juan, desarticuló una agrupación delincencial conocida como «Tamalera», dedicada al delito de Abigeato, así lo informó el Comisionado Mayor Marlon Sevilla, Jefe de esta Delegación Policial. Los capturados son los delincuentes Francisco Tinoco Jaime, Aldo Marcelo Jarquín García, Gerardo Concepción Sequeira López y Denis Antonio Urbina Treminio.

Equipo Técnico de Investigación Policial ocupó a los delincuentes 29 reses robadas de la finca del ciudadano identificado con iniciales J.L.M.M., en la comarca Las Coreas, municipio de San Miguelito, valorados en 550 mil córdobas, y dos camiones placas CT 10785 y MT2 6327, utilizados para transportar el ganado robado.



## 18 delincuentes capturados en Chinandega

La Policía del departamento de Chinandega, capturó a 18 delincuentes por los delitos de robo con fuerza (1), abastecedores de droga (83) y circulados por otros delitos (14), así lo informó el Comisionado Mayor Francisco Ruiz, II Jefe de la Delegación Policial chinandegana.

Como parte de las evidencias se ocupó dos libras de marihuana, 22 paquetes de cerámica y otros objetos (soldador, sierras eléctricas, tanque de gas, parlantes, celulares), 89 esquineros de cocaína y 61 piedras de crack.

Es importante destacar la captura de Danny José Berríos Pantoja, 37 años, autor del delito de robo con



fuerza, ocurrido en barrio El Calvario en perjuicio del ciudadano de iniciales B.R.B.G., a quien le sustrajo 22 cajas de cerámicas valoradas en 435 dólares.



El eficiente trabajo policial permitió recuperar la cerámica y otros bienes que el sujeto ha robado a otras víctimas, por lo que se hace un llamado a las personas para que lo identifiquen e interpongan su formal denuncia.



### Capturan a delincuente circulado por el delito de Asesinato

Oficiales de búsqueda y captura del Triángulo Minero, capturaron al delincuente Uriel Antonio Granado Cruz, quien junto a otros sujetos asesinaron al ciudadano Agustín Obando López, (q.e.p.d.), delito cometido el día miércoles 13 de noviembre del año 2019, en comunidad Come Negro, municipio de Siuna, Región Autónoma Costa Caribe Norte, explicó el Comisionado Mayor Roger Torres Potosme, Jefe de esta Delegación Policial.

“El delincuente Uriel Antonio Granado Cruz, integrante de una agrupación delincuenciales autores de delitos de Homicidios, Tráfico de drogas, Abigeato y Tenencia Ilegal de Armas de fuego, fue capturado el pasado domingo 23 de febrero en la comunidad El Naranjo, municipio de Waslala, Región Autónoma Costa Caribe Norte”, detalló el Jefe Policial.



## Seguridad Escolar en San Lorenzo

Como parte del Plan de Seguridad Escolar, oficiales del municipio de San Lorenzo, departamento de Boaco, realizan un retén en la intersección El zapote, donde previene que nuestros mimados

## Feria preventiva "Mi Vida sin Drogas, Paz y Porvenir" en Chinandega

La Dirección de Asuntos Juveniles de la PN Chinandega, en coordinación con instituciones del estado (MINSA, MIFAM, MINED) realiza feria preventiva educativa, "Mi Vida sin Drogas, Paz y Porvenir" en el Instituto Miguel Ángel Ortiz y Guillen, el que tiene una matrícula de 2, 800 estudiantes, el más grande de Chinandega.

Estudiantes de los diferentes grados enriquecieron sus conocimientos con los temas de: prevención al Consumo de Drogas, al ingreso de pandilla, Educación Vial, embarazos en adolescentes y prevención a la violencia, temas que aplicarán cada día para convertirse en jóvenes sanos y fuertes al momento de enfrentarse a situaciones peligrosas



## Policía Comunitaria activa en Chinandega

El rostro de la Policía Comunitaria se hizo sentir en el municipio de Chinandega, donde oficiales de las especialidades de Asuntos Juveniles, Educación Vial y Antinarcoáticos salieron a las calles para realizar una feria educativa preventiva en la terminal de buses del mercado El Bisne y sus alrededores, entregando panfletos, folletos y libros de los programas preventivos, resisto y prevengo el consumo de drogas y el ingreso a pandilla, para que los padres de familia los trabajen y estudien desde el hogar con sus hijos (as).

A los conductores de los transportes colectivo, selectivo y privado que circulaban en el sector, se les sensibilizó sobre la importancia



de prevenir los accidentes de tránsito. Asimismo, impartieron charlas de 7 minutos a las personas que con mucho interés se acercaban al stand ubicado en la esquina de la librería El Colegial.

Con estas actividades, la Policía chinandegana pretende incidir en la reducción de los índices de violencia, consumo de drogas y accidentes de tránsito.

## Comisión de Paz de Juigalpa envía mensajes para prevenir accidentes

La Comisión de Paz del municipio de Juigalpa, departamento de Chontales, conformada por Policía Nacional, Ministerio de Salud, ENACAL y Alcaldía, compareció en radio Centro, donde abordaron la problemática de accidentes de tránsito. Las y los funcionarios públicos, convencidos de que “Juntos somos más fuertes” enviaron mensajes de prevención e invitaron a las personas a mantener una conducta responsable en la vía.



## Estudiante se movilizan tranquilos en Santo Domingo

Seguros, así dicen sentirse los niños de los centros escolares del municipio de Santo Domingo, departamento de Chontales, cuando la Policía realiza patrullaje alrededor de sus centros educativos. Los mimados saludan con cariño a los Azulitos, como muestra de gratitud por el servicio que brindan.



## Charlas preventivas en centros escolares de Villanueva

La Policía del municipio de Villanueva está impartiendo charlas preventivas a los estudiantes de los centros escolares, abordando temas como la prevención del consumo de drogas, licor, trata de personas y conducir sin documentos, entre otros.



## Formación Patriótica en Zelaya Central



Como parte de la Formación Patriótica, el Comisionado Mayor José Castro, Jefe de la Delegación Policial de Zelaya Central, capacita a las y los Oficiales de Policía para fortalecer su ideología, cultura organizacional, principios y valores revolucionarios.

Nos da gusto apreciar que el material que divulgamos (videos, imágenes, frases de fundadores) es retomado para la motivación y formación de nuestros compañeros (as) de lucha.

### Base Patrulla realiza efectivas acciones policiales en comarcas de Muelle de los Bueyes

Patrullaje, retenes, requisas, controles y visitas casa a casa es parte de las actividades que realizan los oficiales de la Base Patrulla de Seguridad en el Campo, en comarcas La Tigra y Sombrero Negro, pertenecientes al municipio de Muelle de los Bueyes.



### Oficiales de Asuntos Juveniles activos en comunidad Wapi

Oficial de Asuntos Juveniles de la Policía de Zelaya Central realizan visitas casa a casa para conversar con familiares de jóvenes en situaciones de riesgo social en el poblado de Wapy, municipio El Rama. Los oficiales son bien recibidos por las familias, quienes escuchan los consejos para alejar a la juventud de las drogas y los vicios.

Asimismo, los oficiales brindan charlas preventivas a las y los estudiantes de los centros escolares, como parte del Plan “Mi Vida sin drogas, Paz y Porvenir” que promueve nuestro Buen Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.



# SIMPRES ACTIVOS EN LAS REDES SOCIALES

¡UNA TRINCHERA QUE NO DEBEMOS DESCUIDAR!





